

Pour des retraités

réussir sa vie de couple et en témoigner
enfants et petits enfants

Pour des personnes âgées

tisser de bonnes relations en maison de retraite et témoigner de leur sérénité

一

important dans le monde actuel où les jeunes cherchent un sens

à leur vie

Après la déception de ne pouvoir s'intégrer dans une paroisse "fermée" où toute aide était refusée, une personne découvre à Digne une paroisse ouverte où chaque personne, si modeste soit - elle trouve sa place

grâce à un cheminement de foi
de courage et d'espérance

-
l'expérience négative est devenue positive

la présence de Jésus
dans chaque rencontre

Jean Pierre

Monique me protège
le haut, malgré son choix

Geneviève

DANS LE GROUPE DE PRIÈRE MARIE

(TIE DE LA RÉUNION),

JE TROUVE MA JOIE,

MON ATTENTE.

JE SUIS REMOUVELLÉ QUAND JE RETRÈVE À LA MARDI.

PRIER, C'EST POUR NOUS UNE DÉTENTE, UN
PLAISIR, DE RECONNAÎTRE JÉSUS ET MARIE.

DÈS QUE JE LE PEUX, PRIER ET PARLER AVEC

DIEU, JE SUIS HEUREUSE.

Savez-vous que l'on peut
être porteur d'un handicap lourd
et rayonner la joie de vivre ?

Nous en avons rencontré

et cela nous a donné

"la pêche"

"douïs : Qu'est-ce que tu fous
là avec tous ces personnes sagees?

Tu sais ça me permet d'avancer.

Pour moi, donner du temps :

- ~ accompagner
- ~ les faire rencontrer
- ~ Esprit de solidarité
- ~ Heureux de le voir s'émerveiller
et reviser leurs connaissances en
partageant.

Certaines rencontres peuvent
changer toute une vie.

Dans mon enfance, un prêtre
m'a fait prendre le chemin
de Dieu

Il savait voir et mettre en valeur
le "positif" dans chaque jeune
dont il s'occupait.

Un Jeudi Saint,

une protestante, en soins palliatifs, échange avec une religieuse. Elles parlent de la prière et de l'Eucharistie, de la grande fête chez les protestants.

la religieuse propose de prier ensemble.
quelle joie !!!

S'en suit une profession de foi :

"Le Christ est bien présent dans l'Hostie!"
confesse la protestante "je le crois!"

Une musulmane, très croyante, qui partage sa chambre, accepte de prier avec sa voisine et les religieuses présentes,
et elle met son voile.

Ce temps fut une "communion" intense
dans la présence de Dieu.

Une rencontre fortuite d'une étudiante soudanaise et d'un chercheur israélien m'a révélé que une rencontre sous le regard de Dieu peut surmonter tous les clivages politiques

Hervé

Dans une grande épreuve
familiale où j'ai perdu 5 membres
de ma famille, je n'ai jamais
perdu la foi et la "prièrè"
a été d'un grand secours où
j'ai toujours eu la présence de
cette Providence proche de moi.

Jean Claude

A l'exemple de Marie
sans être d'Église

un anniversaire de mariage
souhaité par téléphone
le 25 mars.

La réponse fut :
c'est le jour des "OUI"
pour la Vie

Jacqueline

lors d'une visite à une vieille voisine à la maison de retraite j'ai eu l'apparition du visage de ma maman en regardant la voisine

Picnette

Dieu accorde ses grâces
même à distance pourvu
que la prière soit sincère

claudie

Trouver les signes de la
présence du Christ dans la
quotidialité de la vie

Béatrice